

Frauen dominieren die Schützenklasse

Schießen Bei „Hubertus“ Pfaffenhofen wurde Gerlinde Stöckinger zur neuen Königin proklamiert. Barbara Mayerle folgt auf Rang zwei

Pfaffenhofen Zum Jugendschützenkönig des Jahres 2018 proklamierten die „Hubertus“-Schützen Pfaffenhofen Johannes Ramold mit einem 56,0-Teiler. Michael Mayerle, der einen 74,8-Teiler erzielte, durfte die Wurstkette in Empfang nehmen. In der Schützenklasse wurde Gerlinde Stöckinger mit einem 25,0-Teiler vor Barbara Mayerle mit einem 52,2-Teiler zur Schützenkönigin proklamiert.

Vorsitzender Markus Braun berichtete im voll besetzten Schützenheim in Pfaffenhofen, dass sich wieder zahlreiche Schützen aller Klassen am diesjährigen Weihnachtsschießen beteiligt hatten, die ihre Preise in Empfang nehmen durften. Die zehn besten Schützen des Weihnachtsschießens messen sich zudem im Finalschießen. In der Schützenklasse gewann das Finalschießen in

der Disziplin Luftgewehr Martin Wenger mit 98,9 Ringen und einem 65,8-Teiler.

In der Disziplin Luftpistole konnte sich Marcus Schenk mit 97,7 Rin-

gen und einem 116,1-Teiler den ersten Platz sichern. Den Sieg in der Jugendklasse errang Lena Hirmer mit 94,3 Ringen und einem 6,3-Teiler. (pm)



Sie repräsentieren in den nächsten zwölf Monaten den Schützenverein „Hubertus“ Pfaffenhofen. Von links: Vizekönigin Barbara Mayerle, Schützenkönigin Gerlinde Stöckinger, Jugendkönig Johannes Ramold und Jugendvizekönig Michael Mayerle.

Foto: Barbara Mayerle